

**RBP-030-2025**

San Isidro, 12 de mayo de 2025

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 046-2025 de fecha 12 de mayo de 2025, titulada “PETROPERÚ FORTALECE SU PRESENCIA EN OTROS PAÍSES DE LA REGIÓN”.

Atentamente,

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

## PETROPERÚ FORTALECE SU PRESENCIA EN OTROS PAÍSES DE LA REGIÓN

- ✓ **Exporta combustibles a Brasil y Bolivia**
- ✓ **Mediante la optimización de sus operaciones y su estrategia comercial**

Como parte de su plan de internacionalización, Petroperú viene consolidando su presencia en otros países de la región, por medio de la exportación de combustibles, despachando recientemente desde la Refinería Iquitos más de 80,000 barriles de IFO 180 con destino a la ciudad de Manaos, en Brasil.

La exportación de combustibles se realiza a través de la optimización de sus operaciones y la estrategia comercial de la empresa, generando múltiples beneficios para Petroperú, como una mayor rentabilidad, la reducción de inventarios de productos residuales y el fortalecimiento de sus capacidades de internacionalización de sus hidrocarburos.

El IFO 180 es un combustible marino, que se viene produciendo en las refinerías de Petroperú, y que está compuesto por una mezcla de hidrocarburos derivados del petróleo, utilizado principalmente en motores, calderas y plantas de generación eléctrica, por lo que representa una fuente energética clave para operaciones industriales y marítimas.

Petroperú reafirma su compromiso con la eficiencia operativa, la sostenibilidad de sus procesos y la creación de valor para la empresa y el país.

Iquitos, 12 de mayo de 2025